



Schwanenrettung in Bernau am Chiemsee

Beitrag

Mitarbeiter des gemeindlichen Bauhofs Bernau konnten heute einen angefahrenen Schwan von der Autobahn retten. Die Autobahnpolizei brachte das leicht verletzte Tier zum Tierarzt. Dank des beherzten Einsatzes aller Beteiligten kann das Tier bald wieder in die freie Wildbahn entlassen werden.

Text und Foto: Gemeinde Bernau



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Bernau
2. Schwanenrettung
3. Umland